



「一学期を終えて」

校長 山田 耕史

PTA会長をはじめ、保護者の皆様におかれましては、日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいたただき、心より感謝申し上げます。

本校は、大正十四年に福岡市立第一女学校として開校し、今年創立九十六年目を迎えます。創立以来、女子教育の中心的役割を担いながら、充実・発展の歴史を積み重ね、輝かしい伝統を築いてきました。これからも、教職員、保護者が一つになつて、魅力ある学校を創り上げていきたいと思つております。

さて、本校では、七月九日に昨年度コロナ禍のため実施できなかつた体育祭を行うことができました。生徒たちは、体育祭当日はもとより、練習期間も笑顔で生き生きとした姿を見せてくれました。今後とも生徒たちの笑顔を引き出すために、教職員一丸となつて取り組んでまいりますので、保護者の皆様にも、これまでと変わらぬご理解とご支援をよろしくお願いいたします。



PTA会長 廣池 千尋

本年度PTA会長の廣池です。昨年からのコロナ禍で教育現場やPTA活動も初め見る度に生徒のために何とかしたいと感じてしまします。コロナ禍2年目の一学期を振り返ってみると、全く身動きの取れなかつた昨年とは違つて、新しい動きを感じられたと思います。そこには、先生方の何とか生徒に高校生活を感じて欲しいという意思があり、実現のための尽力があります。また、福岡県内の各校PTAも感染防止を基本に、どのような方法があるかを考えて進んでいけるとの声を聞いています。オンライン・時差・分散・ワクチンなど、活用できるキーワードはあると思います。しかし、学校と保護者の協力がなければ、このようなキーワードも生かせないのでしょうか。生徒にとっては毎年が大切な時間です。高校生活を想い出豊かな成長の場とするためにも、PTAの皆さんと一緒に、理解とご協力をお願ひいたします。



福岡市立福岡女子高等学校PTA

福岡市西区愛宕浜3-2-2
TEL 092-881-7344

広報委員会発行
印刷：協文社印刷(株)

福岡女子高等学校

先生紹介



校長
山田 耕史



副校長
大洲 隆一郎



教頭
得能 美和

一年生



1組 本田 朋世(服部)



2組 中村 佳奈枝(保体)



3組 田中 綾子(保福)



4組 堤 智美(生情)



5組 田中 路美子(英語)



6組 長田 拓実(社会)



7組 一宮 麻衣(国語)



8組 吉永 圭子(数学)

二年生



1組 斎藤 智幸(保体)



2組 阿部 理絵(食調)



3組 村山 さえ子(国語)



4組 成 摩紀(生情)



5組 大塚 美穂(英語)



6組 寺地 大輔(社会)



7組 武内 裕子(国語)



8組 上田 真也(数学)

三年生



1組 藤本 明子(服部)



2組 小池 朋美(食調)



3組 原 萌絵美(保福)



4組 荒巻 義治(商業)



5組 中西 希(英語)



6組 鍵山 典子(国語)



7組 梶原 賢二(国語)



8組 大庭 繁治(数学)

**令和3年度
福岡市立福岡女子高等学校**

体育祭

赤ブロック

「集演優勝(ヲタクとアイドル)」
赤ブロック長 3年1組 大田 杏奈

集団演技で優勝することが赤ブロックの1番の目標でした。
結果は2位で悔しかったけど、音源作りから頑張ってくれた集演長、細かく丁寧に教えて回ってくれた副ブロック長、厳しいことばっかり言ったのについてきてくれた3年生、1番悩まされたのに1番練習熱心だった2年生、元気があり余っていた1年生、やりたいようにさせてくれた先生方、みんなのおかげで最高の思い出になりました。
みんなの心にもちょっとだけ残ってくれたら、うれしいな!
ありがとうございました。

紫ブロック

「紫ブロック大好き みんなありがとう」
紫ブロック長 3年2組 檎木 わか

私が体育祭を終えて最初に浮かんだ言葉は、「ありがとう」でした。
このコロナ禍で体育祭を開くことは、たくさんの人の支えのおかげだと思います。先生方、生徒会の皆さん、体育祭を開いてくださって本当にありがとうございました。

また、紫ブロックのみんな、ついてきててくれてありがとうございます。つらくてきついときも、必死に練習してくれたおかげで、集団演技で1位を獲ることができました。紫ブロックのみんなで集団演技できてうれしかったです。
人生最後の体育祭が、私の人生の中で最高の思い出になりました。

桃ブロック

「最後の体育祭」 テーマ:もえもえきゅん
桃ブロック長 3年3組 岡部 有沙

体育祭が延期になり、開催されるかも分からず、体育祭の練習が始まる前から三役やダンスリーダーは放課後残って練習していました。
1・2年生は、初めての体育祭で分からぬことが多い中、不満一つ言わずにたくさん練習してくれて、日に日に完成度が高くなっているのがとても嬉しかった。

本番は、生憎の雨で、体育館での集団演技のみとなつたが、楽しく笑顔で踊ることができ、皆のお陰で最高の体育祭の思い出を作ることができた。
桃ブロックの皆、毎日一生懸命練習してくれて、ついてきて、ありがとうございました。

橙ブロック

「人生最後の体育祭」
橙ブロック長 3年4組 湯田 歩花

私が体育祭・集団演技を終えて感じたことは、開催してくださった感謝の気持ちと責任感の大切さです。
私たちのクラスは、かっこよさと生情らしさを取り入れた演技を作りました。コロナ禍で上手く練習できない中、ブロックのみんな一人ひとりがたくさん協力してくれて、本番ではいい演技ができたと思います。開催すること自体が難しい状況の中で開催できることは、先生方・ブロックのみんな、学校全体のおかげだと思います。
集団演技しかできない体育祭だったけど、人生最後の体育祭、今年らしい思い出が出来ました。本当にありがとうございました。

体育委員長

「体育祭を終えて」
体育委員長 3年3組 浦川 恵

今年の体育祭は、コロナの影響で短縮プログラムだったうえに、大雨による体育館での集団演技のみの開催と、イレギュラーな動きが多くありました。日程の変更も何度もあったので、皆が右往左往していたと思います。
しかし、1週間の練習期間、三役が声を出し続けているのを見て、新しい体育祭が作られているように感じました。

生徒会のメンバーも、自分の時間を削りながら多くの作業をしてくれたので、とても助けられました。本番では感動してくれた人もいて、開催できて良かったと思いました。

黄ブロック

「ありがとう」
黄ブロック長 3年5組 末松 初海

私は高校最後の体育祭で初めてリーダーをしました。コロナで練習期間1週間という、とても短い期間でした。
初めてのことだったので、三役で何をしたらいいかも分からず、手さぐりではじめました。思った以上に三役はとてもきつい仕事で、けんかをしたりもしました。辞めたいと思ったこともあります。でも、暑い中、頑張って練習しているみんなのことを考えると、「私も頑張ろう」と思いました。
三役がここまで頑張れたのは、みんなのおかげです。ありがとうございました。

白ブロック

「体育祭を終えて」 テーマ:80S
白ブロック長 3年6組 坂本 莉子

今年の体育祭は、コロナウイルスの影響で二度の延期を経て行われました。例年とは違う状況に、不安になったことも少なくありませんでした。
しかし1・2年生は、初めての体育祭にもかかわらず、たくさんの縛りがある中、とても頑張ってくれました。クラスメイトにも支えられ、一生懸命に残る体育祭になったと思います。
また、体育祭ができるように尽力を尽くしてくださったたくさんの先生方や生徒会のおかげで行えたと、ブロック長をさせてもらい氣づくことができました。白ブロック長をさせてくれてありがとうございました。

青ブロック

「体育祭2021」
青ブロック長 3年7組 宮川 友恵

青ブロックの集団演技を考える上で一番大事にしていたことは、皆を笑顔にしたい印象に残るパフォーマンスをしたいということです。練習期間が短い中で最高の本番が迎えられたのは、ずっと隣で支えてくれた副ブロック長、最高の演技を作ってくれた集団演技長、率先して引っ張ってくれた3年生、それについてきてくれた2年生・1年生。皆のおかげです!
思い出に残る体育祭にしてやってありがとう!
青ブロックは皆かわいくて、おもしろくて、最高のチームです!

緑ブロック

「体育祭」
緑ブロック長 3年8組 白澤 茉利乃

緑ブロックは、みんなで楽しむをテーマに演技をしました。新型コロナウイルスの影響でたくさんのことを行なわれた体育祭でした。だけど、その中で精一杯頑張れば、楽しめて思い出に残る体育祭になると思ったからです。
大きな状況だったからこそ、みんなで協力し合い、支え合ってきたからだと思います。
緑ブロックは、積極的に動いてくれる生徒が多くて、スムーズに練習することができました。短い練習期間でたくさんの思い出が出来ました。
今年の体育祭は、嬉しい思い出も多かったけど、人生で一番楽しい体育祭になりました。

先生方をはじめ、多くの皆様にご協力いただき、発行することができました。